

Erneute Titelflut für TuS Deuz bei Kreis-Crossmeisterschaften in Wenden!

Seit Jahren werden die Kreis-Crossmeisterschaften der Kreise Siegen und Olpe gemeinsam ausgetragen, zuletzt immer im Wechsel in Wilnsdorf bzw. Wenden. In diesem Jahr war wieder die SG Wenden als Ausrichter an der Reihe. Nach einigen Jahren auf der doch etwas langweiligen Strecke auf der „Kirmeswiese“, war man diesmal wieder auf den Wiesen/Wald-Parcours oberhalb der Westerbergschule zurückgekehrt. Dort fanden die leider nicht sehr zahlreichen Teilnehmer, bzw. Zuschauer eine anspruchsvolle Strecke mit echten Crossbedingungen vor. Die Wertungen für die Kreise Siegen und Olpe erfolgte getrennt.



Der TuS Deuz war wieder mit einem großen Aufgebot am Start und sahnte folgerichtig etliche Kreismeistertitel ab. Einen starken Eindruck hinterließen die Frauen über ca. 3000m. Schnellste Dame aus dem Kreis Siegen-Wittgenstein war **Katharina Schäfers**, die sich damit auch den Kreismeistertitel in der Klasse W30 sicherte. Nicht weit dahinter kam

Rebekka Wörmann

(2.W30) ins Ziel, die sich nach verhaltenem Beginn immer besser in Szene setzte. Drittschnellste Frau aus dem Siegerland war

Gabi Müller-Scherzant

(1.W45), die nach einer zweimonatigen Wettkampfpause erstmals wieder an den Start ging. Ebenfalls Kreismeisterin wurde

Susanne Büdenbender

in ihrer Altersklasse W50 und zeigte sich gerüstet für ihren Start bei den westfälischen Meisterschaften nächste Woche in Herten. Ein gelungenes Meisterschaftsdebüt absolvierte die Neu-Deuzerin

Maren Werthenbach

, die sich nach einem couragierten Rennen über den 2.Platz in der Klasse W35 freuen konnte.







Schiedsrichter: ...